

communiqué DE PRESSE

Mercredi 7 janvier
2015

Grève du 7 janvier : Réaction de la Métropole Rouen Normandie

La Métropole Rouen Normandie constate et regrette le désaccord qui a abouti à la grève qui impacte fortement le fonctionnement des transports en commun aujourd'hui. Les conséquences de cette grève sont lourdes pour le quotidien de milliers d'usagers.

Les revendications avancées relèvent uniquement du dialogue interne entre l'organisation syndicale CGT TCAR et la direction de l'entreprise et engagent leur responsabilité.

La Métropole Rouen Normandie appelle au rétablissement, sans délai, du dialogue au sein de l'entreprise. Les usagers des transports en commun ne sauraient être pénalisés plus longtemps.